

Arrestan militares dominicanos por fuga de peloteros



La Habana, 15 feb (DIAL/RHC) El ministro de defensa, Máximo Williams Muñoz Delgado, reveló este lunes que se encuentran bajo arresto los miembros de la Fuerza Aérea Dominicana investigados por presuntamente haber ayudado a los peloteros cubanos Yulieski y Lourdes Gourriel, quienes desertaron de la delegación de ese país que participó en la pasada Serie del Caribe.

El alto mando militar afirmó que en los próximos días dará a conocer a la opinión pública todos los detalles de la investigación que realizan.

Muñoz Delgado dijo que será “implacable” con los militares que se incurran en conductas incorrectas y empañen la imagen de los cuerpos castrenses.

Al participar en el 68 aniversario de la creación de la Fuerza Aérea Dominicana, el funcionario pidió a los hombres bajo su mando no apartarse de las normas establecidas.

Los hermanos Yulieski, de 31 años, y Lourdes, de 22, dos de las principales figuras del béisbol cubano, desertaron en República Dominicana el ocho de febrero tras concluir la Serie del Caribe.



Radio Habana Cuba